

Projektwoche: Circus Balloni und die Gemeindeschulen Vaduz

Erlebnis Eine Woche lang fand die Zirkuswoche der Gemeindeschulen Vaduz statt. 308 Schüler und Kindergartenkinder gestalteten zusammen mit dem Circus Balloni ein grosses Zirkusprojekt. Das Highlight waren zwei Aufführungen für die Eltern am gestrigen Abend.

Der Circus Balloni kam von Sironach im Kanton Thurgau und veranstaltete die Zirkuswoche mit 308 Kindern. Dazu gehören die Primarschulen Äule und Ebenholz, die Tagesschule sowie die vier Kindergärten. Es gab 24 Gruppen, angefangen von Akrobatik, Jonglage, Trapez über Zauberer, Clowns und Fakire bis hin zu Raubtieren, Pinguinen und Pferden. Sie standen auf der Bühne und zeigten ganz tolle Tricks

und durften eine spannende, lustige und erlebnisreiche Woche mit den Lehrpersonen und den Helfern des Zirkus verbringen. Um sich vorstellen zu können, wie die Abläufe gestaltet waren, einige kurze Gruppenberichte:

Im Schwarzen Theater haben alle selber Sockentiere in Neonfarben hergestellt, damit man sie im UV-Licht gut sehen konnte. Dazu haben sie auch ein paar Musikinstrumente gebastelt. Bei

«Zauberei und Illusion» konnten tolle Zaubertricks gelernt werden – beispielsweise, wie man Wasser in Sirup verwandeln kann oder wie man ein Seil in eine Flasche gibt und das Seil ohne Kleber hält. Zusehen durfte man nicht, da man nicht sehen durfte, wie die Tricks funktionieren. Fünf Gruppen arbeiteten hinter den Kulissen. Hier gab es unter anderem die Gruppe «Restauration», welche die Zirkusbesucher mit kleinen Köstlichkeiten verwöhnte.

Am Mittwochvormittag hat das FLI TV-Team die Projektwoche besucht und mit den Teilnehmern Interviews gemacht. Das war für alle sehr spannend. Durch die Gruppe «Werbung» fand am Mittwoch und Donnerstag der Ticketverkauf statt, die Gruppe «Medien» fertigte eine Zirkuszeitung an, welche am Freitag bei den Veranstaltungen verkauft wurde. Es gab um 16 Uhr und um 19 Uhr eine Aufführung für Eltern und Verwandte. Für alle Beteiligten war es eine unvergessliche Woche. (pd)



Die Aufführungen waren spektakulär.

Bild: pd



Die Aufführungen waren ein voller Erfolg für die Teilnehmer und ein Spass für die Zuschauer.

Bild: pd